



## 奥越地区の取り組み



### < 緑と花の県民運動(勝山地区) >

例年、春に開催している花と緑の景観づくり研修ですが、今年は新型コロナウイルスの影響もあり秋に実施しました。

今回は、11月5日に遅羽公民館にて地域の方々とプランターへの植栽作業を行い、後日えちぜん鉄道勝山駅のロータリー付近に設置しました。勝山駅には花壇がないため、緑と花の県民運動を通してプランターを設置することで、少しでも地域を花で彩れるよう今後も活動を続けていきたいと思っております！

【植栽した花：シクラメン、カルーナ、チェッカーベリー、パンジー、ノースポール、コニファー、サザンクロス】



### < カンタケ教室を開催しました。 >

奥越地区では毎年初冬に恒例となった行事で、今年は合計12回カンタケ教室を開催しました。11月26日には勝山市鹿谷小学校3年生を対象にカンタケ教室を行い、林業普及指導員からキノコの話をした後、プランターに2つずつカンタケの菌床を伏せこみました。みなさん、キノコの不思議な生態に興味津々でした！

伏せ込み1週間後には早くもカンタケが発生したようで、どれだけ立派になるのか楽しみにしているそうです。



● この記事に関するお問い合わせ ●

福井県奥越農林総合事務所 林業部 林業・木材活用課 梅藤までどうぞ！

TEL : 0779-65-1492

FAX : 0779-65-1289